

Clinique de
La Source
Lausanne



**LA DIRECTION GÉNÉRALE, LE CORPS MÉDICAL
ET L'ENSEMBLE DES COLLABORATEURS DE LA CLINIQUE DE LA SOURCE**

font part avec une infinie tristesse du décès de

Madame Christine REY

***Assistante médicale** du Docteur Bijan Ghavami,
Membre du Conseil de Fondation La Source
et Médecin associé à la Clinique de La Source*

Madame Rey était une collègue très estimée et proche de notre Institution, qui s'est dévouée sans compter pendant 26 années à offrir une collaboration extraordinaire au Docteur Bijan Ghavami. Nous garderons le souvenir d'une personne lumineuse, chaleureuse et pleine d'énergie, dont l'engagement et la force resteront toujours un exemple.

A sa famille et à ses proches vont notre plus profonde sympathie et nos très sincères condoléances.